

Rina Inoue



Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ka lankhula event..

関町北小学校のみなさん、こんにちは。1学期が終わりましたね。どんな1学期だったでしょうか。またコロナウイルスの感染者数が増えていると聞いています。なかなか外出することが難しいこともあるかもしれませんが、夏休みにしかできないことにぜひチャレンジしてみてくださいね。興味をもつことが見つかるかもしれません。世界は広いんです。

さて、今日は6月22日に参加した、大使館での日本文化交流イベントでのできごとについて少し紹介したいと思います。マラウイにある日本大使館へ、マラウイの方々を招待し、日本へ留学に行った経験のあるマラウイの方と共に日本の文化を紹介するイベントでした。私は何人かのボランティア隊員とともに、日本文化を紹介するお手伝いをしました。

今回のイベントで紹介されていた日本文化は、

- ① 武道 (剣道、柔道) ② 日本食・日本酒 ③ ひな人形・かぶと
④ 茶道 ⑤ 阿波踊り でした。

武道では、マラウイのブランチアというところに日本剣道協会というのがあるのですが、そこに通っている方や、日本でやっていた方を中心に



かた ひろう
型などを披露していました。

日本食と日本酒は、実際にその場で調理したものがふるまわれていました。日本のわさびもあったのですが、緑色をしているので、マラウイでよく見かける「アボカド」と間違えてたくさんとっている方がいらっしゃり、「わさび」だから気を付けてね！と伝える場面もありました。天ぷらもお寿司も大好評でしたよ。日本酒は、「香りがすてき」と言っている方が多かったです。

さて、その中でも一番心に残っていることは、実際に留学に行った方から聞いたお話です。そして、どの方もみんな「日本はいい国だ。また行きたい。」とおっしゃっていました。いろいろとエピソードを聞いたのですが、「日本で携帯をなくしてしまい、自分の寮の場所が分からなくて道で困っていた。でも、日本人が声をかけてくれて、電車に乗って寮まで一緒についてきてくれた。その後で、ちゃんと携帯も出てきたけどね。」と話していました。なかなか街中で見かけた外国の方に声をかけるって難しいと思います（もちろん私もそうです）。でも、どこかで助けてあげた日本人がいたこと、そしてそれをいつまでも覚えてくれていること（留学に行ったのは10年ほど前と言っていました）は嬉しいですね。まずは自分の身の周りの人に、優しくできるといいですね。

最近のマイブーム、焼きいもです。パウラーの灰が落ちるところ（下の部分）に置いておくと、勝手に焼けます。おいしいんです！

久しぶりに日本の文化に触れました。なんだかほっと安心しました。ひな人形もかぶとも美しいですね。

